令和6年11月30日現在 区分 会員数 平均年齢 男 149 人 74.7 歳 女 59人 76.7歳 計 208 人 75.3 歳

# 

急に寒くなり、あっという間に師走になりました。今年は、異常な天候に悩まされた一年でしたが、会員の皆さまには、 今年一年、シルバー事業へご協力いただき、ありがとうございました。事務局としては、会員の皆さまのご協力により、 計画していた行事や会議等滞りなく実施することができました。事務局職員一同、心より感謝申し上げます。

これから、さらに寒くなります。体調に気をつけて、健やかに新年を迎えられ、新たな気持ちで、シルバー事業へのご協 カ・ご参加をお願い申し上げます。



今年も、事務所の作業スペースでは、独自事業の恒例行事「し め縄づくり」が始まりました。事業開拓部会(会長:野中貞幸部 会長)を中心に、今年新たに会員になられた会員さんにもお願い して、センターの作業スペースで、しめ縄づくりに和気あいあい とした雰囲気でがんばっていただいています。地域班長の皆さん には、注文の取りまとめなど、ご協力いただきありがとうござい ました。





## 理事会を開催しました。

11月7日(木) 9時からシルバー人材センター2階 会議室において 第3回理事会を開催しました。

概要は以下のとおりです。

#### 報告事項

- (1) 理事長、副理事長及び常務理事の職務の執行状況について
- (2)事業報告について
- (3)安全・適正就業委員会の報告について
- (4)総務部会の報告について
- (5) 広報部会の報告について 上記の内容を報告しました。

#### 決議事項

- (1)会員の入会承認について 13名の新規会員の入会について承認可決されました。
- (2) 令和6年度収支補正予算(第1号)(案)について 令和6年度予算の一部補正が必要となったことによる補正予算案について、承認可決されました。 今回は、不足する予算への組み替えによる補正で予算額全体では変更ありません。



#### 新たな契約方法への移行について

令和5年10月1日に施行されたインボイス制度と今年の11月1日から施行されるフリーランス法による、シルバー人材センターへ の影響とそれに厚生労働省から対応についての基本方針について説明し、来年の1月に必要な対応について改めて理事会を開催し、新た な契約方法への移行を審議します。

### 収穫祭に参加しました。

11月23日(土)第29回 ななうらの里 「大収穫祭」が 道の駅鹿島 で開催されました。当日は晴天に恵まれ、多くのお客さんが来 場されてました。

鹿島市シルバー人材センターからは、「刃物研ぎ」(巨瀬会員、田中会員)で出展し、合わせてシルバー人材センターの PR を行いました。 27名の方に刃物研ぎ(無料)をご利用いただきました。剪定チップの試供品は全てお客さんにお持ち帰りいただきました。







## 秋の奉仕活動 ご参加ありがとうございました

「全国シルバー人材センター事業普及啓発促進月間」にちなみ、日頃からお世話になっている鹿島市の公共施設「蟻尾山公園」の清掃奉仕活動を実施しました。

この日も晴天に恵まれ気持ちの良い秋空の下、奉仕活動を実施できました。

会員の皆さんのご参加・ご協力に改めて感謝申し上げます。

奉仕活動の様子は、11/28~12/2の五日間、ケーブルテレビの鹿島シティ情報のコーナーで放送してもらいました。

日 時 : 11月20日(水)

場 所 : 蟻尾山公園 参加者 : 会員 74 名

※奉仕作業終了後には、互助会主催のグラウンドゴルフ大会で楽 しいひとときを過ごしました。



集合写真(岩永理事撮影)です。↑











## 第33回グラウンドゴルフ大会結果

奉仕活動終了後には、互助会主催によるグラウンドゴルフ大会が開催されました

こちらにもたくさんのご参加ありがとうございました。

日 時 : 11月20日(水)

場 所 : 蟻尾山グラウンドゴルフ場

参加者 : 会員58名 (男性45名、女性13名)

#### 主な成績(敬称略)

′ワン賞		
は省略します。		
, <u> </u>		

会員の皆さんの貴重な親睦交流の機会になりました。 今後も積極的な参加をお待ちしています。



